

Empresas

El CEO de Grifols prima simplificar las operaciones y reducir la deuda

(Expansion)

La firma culmina el proceso para separar la propiedad de la gestión con el entrada de Nacho Abia como consejero delegado. Raimon y Víctor Grifols seguirán de asesores hasta el 31 de mayo. Leer

MediaMarkt: El objetivo es crecer un 8% este año y ganar cuota de mercado

(Expansion)

Faruk Kocabas, CEO de MediaMarkt España, confía en su apuesta omnicanal y en el desarrollo de servicios para alcanzar los 2.500 millones de facturación en el país.

Dimas Gimeno da entrada en Wow al grupo chileno Inder

(Expansion)

El inversor chileno se hace con el 10% de la empresa a través de una ampliación de capital, mientras que la familia Urrea sube al 25%. Gimeno mantiene un 50%.

Ayesa logra en Arabia Saudí un contrato de 95 millones de euros

(Expansion)

Ayesa, el proveedor de servicios de ingeniería y tecnología, ha conseguido el mayor contrato de su historia en Arabia Saudí, valorado en 95 millones de euros, al adjudicarle la National Water Company (NWC), principal actor en el sector del agua de la zona, los servicios de consultoría para diseñar 250 activos hidráulicos, según informó la compañía andaluza.

El dueño de Tommy Hilfiger y Calvin Klein se desploma en Bolsa tras presentar resultados y previsiones

(Expansion)

PVH eleva en 2.000 millones de dólares el alcance del programa de recompra de acciones y lo extiende hasta 2028.

Tesla se desinfla en Wall Street por la caída de sus ventas hasta marzo

(Expansion)

La empresa de Elon Musk, que se desploma un 33% en Bolsa desde enero, entregó 386.810 vehículos en el primer trimestre.

La juguetera Imaginarium cierra definitivamente tras más de 30 años de actividad

()

En 2021, la compañía negoció un ERE con el comité de empresa para unos 110 de sus alrededor de 140 trabajadores, lo que supuso el cierre de 41 de sus 43 tiendas

 **Economía****La precariedad afecta ya al 80% de los nuevos contratos laborales**

(El Economista)

La cara B de la evolución del empleo, que lo ha llevado a rozar la cifra histórica de los 21 millones de ocupados el mes pasado, tiene que ver con la decreciente calidad de los puestos de trabajo que el mercado laboral español genera.

Hacienda rebaja el peso real de la economía sumergida en España al 10,5% del PIB

(ABC)

Ni el 30%, ni el 25% que durante tantos años se utilizó como referencia y casi maldición bíblica, ni siquiera el 20%, para la Agencia Tributaria el peso real de la economía sumergida en España se sitúa en el 10,5%, en mínimos históricos y por debajo de la media europea.

La caída de la inflación de Alemania pone a trabajar al BCE en la posible bajada de tipos de verano

(El Economista)

El dato adelantado por la Oficina Federal de Estadística (Destatis) este martes pone en relieve dos cosas: que las vacaciones de Pascua no afectaron a la desinflación del país y que el BCE se pondrá a trabajar para una posible bajada de los tipos de interés para este verano. Destatis espera que los precios en marzo crezcan un 2,2% anual, frente al 2,5% registrado en el mes de marzo. Por otro lado, el valor subyacente (que se calcula excluyendo los precios de alimentos y energía) cerraría marzo en el 3,3%. Según los resultados de los que dispone hasta el momento Destatis, se espera que los precios al consumo suban un 0,4% en comparación con el mes de febrero.

Yolanda Díaz se compromete a encarecer el despido para adaptarlo a Europa

(El Correo Digital)

El Gobierno admite que tiene el fallo comunitario que insta a España a eliminar el límite máximo de la indemnización y se abre a reformarlo

La industria de Alemania y Francia están "fuera de servicio" con el sur europeo sosteniendo al sector

(El Economista)

La industria de la eurozona está completamente paralizada. La lectura de marzo del PMI, publicada este martes por S&P Global, atisba un presente y un futuro a corto plazo bastante renqueante, ya que cerró en 46,1 puntos, frente a los 45,6 del mes anterior. La línea por debajo de 50 indica contracción. Esta es la peor lectura en tres meses, pero la mejor en casi un año.

 **Finanzas****Santander dispara las provisiones por el ladrillo de EEUU**

(Expansion)

El banco cree que este negocio es ahora más sensible a deterioros. La filial estadounidense recuerda que su exposición a oficinas es limitada, pero alerta de que es posible que tenga que hacer saneamientos.



El accidente de Baltimore costará 2.700 millones al reaseguro

(Expansion)

XL, filial de grandes riesgos de Axa, es la principal firma de las que cubren el accidente.

El Frob sitúa a un exinspector del Banco de España al frente de la resolución bancaria

(Expansion)

El Frob acaba de nombrar a Iván Fernández González como nuevo responsable de la Dirección de Resolución. Llegado al fondo en 2021, el directivo había ocupado desde entonces una de las jefaturas encargadas de resolver los bancos con problemas.

Axa pone a la venta vivienda en alquiler por 170 millones

(Expansion)

La aseguradora francesa, a través de su división inmobiliaria, contrata a las consultoras CBRE y a Savills para el traspaso de vivienda asequible en Madrid.

Los comercios electrónicos clientes de BBVA doblaron su facturación a través de Bizum en 2023

(El periódico)

Los comercios electrónicos clientes del BBVA realizaron 16,6 millones de transacciones en 2023 a través de Bizum (plataforma para facilitar el envío instantáneo y gratuito de dinero entre particulares y cada vez más extendida para el pago de compras). El volumen de estas operaciones alcanzó un importe acumulado de 685 millones de euros, un 105% más que en 2022. Diciembre fue el mes en que se registró una mayor actividad, con más de dos millones de operaciones con una facturación de 98,8 millones de euros. Los pagos siguen aumentando de manera constante: en el mes de enero de 2024 se facturó 103,8 millones, cifra récord.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio. Por favor, consulte el aviso legal en : https://norbolsa.es/avisos/aviso_legal_es.pdf